BLITZLICHTER



Zwischen Himmel und Hölle

So lautete der Architekturworkshop für Kinder, der im Architektur Haus Kärnten unter der Leitung von Sonja Hohengasser stattgefunden hat. Ein "Himmel und Hölle" zu falten ist nicht schwer, aber dass daraus ein stacheliger Umhang, ein schützendes Dach oder eine Raumstruktur entstehen kann, war ein spannendes Erlebnis für alle Teilnehmer. Workshops dieser Art finden seit zwei Jahren jeden ersten Samstag im Monat zwischen 10 und 12 statt.



Feierabendakademie

Am 29. Jänner fand in Klagenfurt die vierte Feierabendakademie des bfi Kärnten Firmenservice statt. Schwerpunkt des Abends war der Vortrag von Unternehmensberaterin und Coach Rita Sohm mit dem Titel "Systeme zum Tanzen bringen – Unternehmen bewegen". Am Bild: Martin Maitz, Wolfgang Schantl, Rita Sohm, Marita Pontasch, Norbert Podhajsky

International

LR Wolfgang Waldner verabschiedete Beatrice Emmer als erste Kärnter Eurodyssee-Praktikantin. "Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit Auslands-Erfahrung und guten Fremdspra-

chenkenntnissen sind für Betriebe die Grundlage für grenzübergreifende Geschäfte und die Erschließung neuer Märkte. Demnach ist internationales Know-how ein Schlüssel zum Erfolg für Kärntens Betriebe, die jeden zweiten Euro im Export erwirtschaften", so Waldner.

